

## Siebenfacher Ex-Weltmeister ist am Start

**Schmiedefeld** – Der diesjährige Rennsteiglauf-Halbmarathon ver-

spricht eine äußerst spannende Angelegenheit zu werden. Hat sich doch mit Jonathan Wyatt aus Neuseeland kein Geringerer als der siebenfache Berglauf-Weltmeister die 21,1 Kilometer lange Strecke von Oberhof nach Schmiedefeld angemeldet. In den Jahren 1998, 2002, 2004, 2005, 2007 und 2008 gewann Wyatt jeweils den Weltmeistertitel im Berglaufen. Seine persönliche Siegesliste ist unendlich lang: Sieger 2003 beim Berglaufklassiker in der Schweiz Sierre – Zinal samt Streckenrekord von 2:29:12 Stunden, Sieger 2005 beim sogenannten Dolomitenmann in Lienz oder Sieger 2008 beim Schneeberglauf in Österreich, und und und. Darüber hinaus kann Wyatt auch auf zwei Olympia-Teilnahmen zurückblicken – in Atlanta 1996 holte er den 16. Platz im 5000-m-Lauf, vier Jahre darauf Athen wurde er 21. im Marathon.

In den Jahren 1999 bis 2003 blieb Wyatt auch im Treppenlauf unbesiegt und hält unter anderem den Rekord am Fernsehturm von Kuala Lumpur (2058 Stufen) in Malaysia.

Jonathan Wyatt, 43 Jahre alt, lebt inzwischen im italienischen Val di Fiemme und wird am Samstag mit der Startnummer 17559 antreten. rd